

Défense de la langue française

Cercle des enfants

REMERCIEMENTS

Mme Françoise Etoa, présidente du Cercle des enfants de Défense de la langue française, les membres du conseil d'administration et les adhérents de l'Association remercient chaleureusement les mécènes qui ont contribué à la création de la Maison de la francophonie Léopold -Sédar-Senghor, à Bata, en Guinée équatoriale, le 26 novembre 2013 :

- Teodoro Obiang Nguema Mbasogo, Président de la République de Guinée équatoriale et son Gouvernement
- l'Ambassade de France en Guinée équatoriale ainsi que tous les membres-fondateurs de l'École française de Bata, mécènes qui ont permis l'organisation de la cérémonie d'inauguration :



- Groupe Vinci, en Guinée équatoriale



- Egis, en Guinée équatoriale



- Bouygues, en Guinée équatoriale



- Somagec Guinea Ecuatorial



- Razel-Bec Guinée équatoriale



- ECUALU en Guinée équatoriale



- EGTC en Guinée équatoriale



- Total

